

REGIONAL

ECOPETROL FORTALECE LAS CASAS DE LA MUJER EN EL HUILA

ESCRITO POR **DANIELA PERDOMO REYES** - 11/17/2023



Te invitamos a conocer un refugio
que se esconde en el corazón del Huila.



Más de 1.600 mujeres en el departamento se benefician de la segunda entrega de dotación en las sedes.



En una destacada iniciativa enfocada en promover la equidad de género y prevenir la violencia, **Ecopetrol** ha completado la segunda entrega de mobiliario y artículos tecnológicos destinados al funcionamiento de siete Casas de la Mujer en el departamento del Huila. Estas casas, ubicadas estratégicamente en los municipios de Neiva, Aipe, Palermo, Yaguará, Aipe, Tello, Villavieja, y una adicional con alcance departamental, son centros donde se llevan a cabo diversas actividades, incluyendo capacitaciones en liderazgo, desarrollo social y productividad.

Más de 1.600 mujeres se beneficiarán de esta iniciativa, que busca empoderar a las mujeres huilenses y contribuir

mas de 1.000 mujeres se beneficiaran de esta iniciativa, que busca empoderar a las mujeres huilenses y contribuir al desarrollo de la región. La dotación incluye equipos de cómputo, impresoras, mesas, sillas, televisores, puestos de trabajo y archivadores, entre otros elementos, con una inversión que supera los \$2.600 millones. La entrega de una tercera dotación está programada para diciembre, completando un total de 3.555 elementos distribuidos.

“

*José Manuel Córdoba Trujillo, alcalde del municipio de Tello, expresó su satisfacción por la dotación, destacando que permitirá «generar espacios de empoderamiento para las mujeres de cada uno de nuestros municipios». Este gesto de **Ecopetrol** fortalece la infraestructura y los recursos disponibles en estas instituciones, brindando un apoyo tangible a las mujeres que participan en actividades relacionadas con la equidad de género y la prevención de la violencia.*

Leer también: [HUILA TIENE EL PROYECTO CRÍTICO DE MAYOR CUANTÍA EN COLOMBIA: CONTRALORÍA](#)



“

*María Teresa Manrique, profesional de Diálogo y Relacionamento Social de **Ecopetrol**, resaltó que esta iniciativa se alinea con la Política de Diversidad, Equidad e Inclusión de la compañía. Además, subrayó que constituye un valioso aporte a los programas que se impulsan en la región sobre estas temáticas. «Con este proyecto queremos motivar a las mujeres huilenses para que sigan creyendo en ellas y sigan empoderadas en sus procesos de emprendimiento», puntualizó la funcionaria.*

La entrega de estos recursos no solo representa una inversión significativa por parte de **Ecopetrol**, sino también un compromiso con el fortalecimiento de la participación y el liderazgo de las mujeres en la región, contribuyendo así al desarrollo sostenible y la construcción de una sociedad más justa e inclusiva. La tercera y última dotación prevista para diciembre consolidará el impacto positivo de esta iniciativa en la vida de las mujeres huilenses.

ETIQUETADO COMO: **CASAS** **DOTACIÓN** **ECOPETROL** **ENTREGA** **HUILA** **MUJER**

AUTOR

DANIELA PERDOMO REYES

ARCHIVOS DEL AUTOR

OPINIONES

DEJA UN COMENTARIO

Comentario*

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Nombre*

Email*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

PUBLICAR COMENTARIO

POR ETIQUETA

ABUSO SEXUAL **ASESINATO** **BOGOTÁ** **CAPTURADOS** **CAQUETÁ** **CAUCA** **COLOMBIA** **ECONOMÍA**

EJERCITO NACIONAL **GARZÓN** **HOMICIDIO** **HUILA** **HURTO** **JUDICIAL** **LIGA** **MEDELLÍN** **MUNDO** **NACIONAL**

NEIVA **OPINIÓN** **PITALITO** **POLICÍA** **POLICÍA HUILA** **POLICÍA NACIONAL** **POLÍTICA** **SALUD**

PUBLICIDAD

Chorra con propósito
Participa Y GANAS MÁS

LA BUENA VIBRACION
TU BUENA FELICIDAD
MÁS COMODIDAD
MÁS SEGURIDAD

Más detalles

ÚLTIMAS NOTICIAS

LA CIUDAD BLANCA ANUNCIA EL «PRIMER FESTIVAL DE CHIRIMIÁS»

CUATRO MENORES INTOXICADAS POR DROGAS EN UN COLEGIO

ECOPETRO FORTALECE LAS CASAS DE LA MUJER EN EL HUILA

HUILA TIENE EL PROYECTO CRÍTICO DE MAYOR CUANTÍA EN COLOMBIA: CONTRALORÍA

PROFESORES EN PROVISIONALIDAD EN COLOMBIA SE QUEDARÁN DESEMPLEADOS ¿POR QUÉ?

PUBLICIDAD

ibiza
HOTEL & CASINO

¡ DIFERENTES MANERAS DE PASARLA BIEN EN UN MISMO LUGAR !

SERVICIO DE BAR Y COCTELERÍA.

MODERNAS Y LUJOSAS HABITACIONES.

SERVICIO DE RESTAURANTE.

¡ NO HAY LIMITES PARA LA DIVERSIÓN !

302 337 76 00

VISÍTANOS

AHORA AL AIRE

Programación

Con
Julio Sánchez Cristo

Lunes a viernes de 5:00 a.m a 2:00 p.m

PROGRAMACIÓN W RADIO

Escuche W Radio con Julio Sánchez Cristo por los 93.8 FM de Neiva Estéreo y entérese de las noticias de Colombia y el mundo, todos los días de lunes a viernes a partir de las 5 a.m.

INFO AND EPISODES

PUBLICIDAD

PROGRAMA PARA EL FOMENTO DEL BIENESTAR Y LA CONVIVENCIA DE NIÑOS, NIÑAS ADOLESCENTES Y JÓVENES DEL DPTO DEL HUILA

Huila

DECIDO SER MEJOR



TAMBIÉN TE PUEDE GUSTAR

REGIONAL



HUILA TIENE EL PROYECTO CRÍTICO DE MAYOR CUANTÍA EN COLOMBIA: CONTRALORÍA

Daniela Perdomo Reyes
11/17/2023



REGIONAL



PROFESORES EN PROVISIONALIDAD EN COLOMBIA SE QUEDARÁN DESEMPLEADOS ¿POR QUÉ?

Daniela Perdomo Reyes
11/17/2023



REGIONAL



MILES DE PASAPORTES ESTÁN A PUNTO DE SER DEVUELTOS EN EL HUILA

Daniela Perdomo Reyes
11/16/2023



CONTINUAR LEYENDO

POST SIGUIENTE

CUATRO MENORES INTOXICADAS POR DROGAS EN UN COLEGIO



POST ANTERIOR

HUILA TIENE EL PROYECTO CRÍTICO DE MAYOR CUANTÍA EN COLOMBIA:
CONTRALORÍA



ACERCA DE NOSOTROS

Neiva Estéreo 93.8 FM es una emisora comunitaria propiedad de la CORPORACIÓN COLOMBIANA PARA LA GESTIÓN Y EL DESARROLLO SOCIAL - CORPOGESTION.



CONTÁCTANOS

-  www.neivaestereo.co
-  +57 315 555 9490
-  corpogestion@gmail.com
-  Calle 13 # 9-45 Neiva

MENU

- > Programas
- > Noticias
- > Eventos
- > Contáctanos!

BUSCAR

Escribe y presiona enter ...

Usamos cookies para asegurar que te damos la mejor experiencia en nuestra web. Si continúas usando este sitio, asumiremos que estás de acuerdo con ello.

Aceptar

